
 

Coronavirus en Argentina: científicos advierten que lo
peor está por venir

La suba en la ocupación de camas de terapia intensiva durante las últimas semanas y el
crecimiento diario en el aumento de casos, trajo a la agenda la preocupación por
el colapso del sistema sanitario, lo cual podría suceder de no tomar medidas con urgencia
para disminuir la circulación del virus en la población.

En ese sentido, tres de los científicos más reconocidos del país, advirtieron que la
situación más grave de la pandemia de coronavirus en Argentina está por llegar.

“Hace más de un mes que muchos científicos venimos preocupados por la evolución y el
crecimiento exponencial tanto del número de casos como de los internados en terapia
intensiva”, expuso Rodrigo Quiroga, investigador del Conicet y docente de la Universidad
de ciencias químicas.

Santiago Olszevicki, becario en bioinformática de la UBA, quien en este contexto se
dedica a analizar datos de movilidad y dinámica de contagios de coronavirus en
Argentina, apuntó también a la crisis del sistema de diagnóstico en el AMBA: “Cuando se
decretó la cuarentena obligatoria en el AMBA la movilidad se redujo muchísimo. Como
consecuencia, los casos se mantuvieron relativamente constantes. Sin embargo, la
movilidad comenzó a aumentar y la curva de contagios se disparó”.

“En este contexto llegamos a la situación actual con 2.000 casos diarios, un sistema de
diagnóstico en crisis que es evidenciado por los altos porcentajes de positividad y un
sistema de unidades de cuidados intensivos llenándose lentamente”, informó Olszevicki,
autor de los gráficos mostrados por el presidente Alberto Fernández durante la entrevista
con Telefe.

Para el científico “es fundamental y es el momento de actuar ahora para poder reducir la
cantidad de casos que tenemos por día y poder poner en marcha un sistema de rastreo
de contactos que es la forma efectiva de adelantarse a la transmisión del virus”.
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Ernesto Resnik, Biólogo y Biotecnólogo, mencionó: “Al comienzo de la pandemia dijimos
que si al final nos van a acusar de haber exagerado, sería el mejor final. Pero no
exageramos”.

“Ya vimos en el mundo las distintas respuestas a la pandemia y vemos que los países
que han respondido de manera más fuerte y rápida son los países que más éxito han
tenido. Los que no lo hicieron son los que han sufrido miles de muertos y sufrimiento
humano innecesario”, señaló en un video.

En concordancia con su colega, Resnik sostuvo que “lo único efectivo es el aislamiento”:
“El virus sigue siendo el mismo, nada ha cambiado, no hay inmunidad de rebaño sin
muerte, no tenemos remedios por ahora y lo único que podemos hacer es cuidarnos a
nosotros mismos y a los que nos rodean”.
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